

La bientraitance des personnes âgées, on y croit! Invitation à *Laval en marche* pour la bientraitance des personnes âgées

Laval, le 4 juin 2024 – Le 14 juin prochain, la population lavalloise est invitée à participer à une marche rassemblant toutes les générations autour de la bientraitance des personnes âgées. Organisée par les partenaires du Comité de concertation contre la maltraitance liée au vieillissement à Laval (CCMVL), cet événement est gratuit, rassembleur et ouvert à tous.

Divers points de rassemblement sont offerts aux marcheurs. Les participants peuvent choisir de marcher de leur lieu de résidence, leur quartier, leur lieu de travail ou près des écoles participantes. En cas de pluie intense, l'événement sera annulé.

Marches intergénérationnelles et points de rassemblement pour toute la population

Cette année encore, des organismes communautaires pour aînés seront jumelés avec des écoles primaires de leur quartier pour marcher ensemble. Les trajets sont de moins d'un kilomètre et se terminent par une collation et des moments d'échanges. Ces marches intergénérationnelles visent à sensibiliser petits et grands à la bientraitance. Elles créent des moments forts et émouvants qui perdureront au-delà de la marche.

La marche se tiendra simultanément à 10 h dans quatre secteurs de Laval :

- **Secteur Saint-Vincent-de-Paul :**
 - APARL (Association pour aînés résidant à Laval) : 4901, rue Saint-Joseph, Laval - **jumelée avec l'école Jean-XXIII**
- **Secteur Sainte-Rose :**
 - CATAL (Comité d'animation du troisième âge de Laval) : 140, rue Nadon, Laval - **jumelé avec l'école Villemaire**
- **Secteur Fabreville :**
 - CATAL : 725, montée Montrougeau, Laval - **jumelé avec l'école des Cèdres**
- **Secteur Chomedey :**
 - Centre SCAMA (services communautaires et d'aide au maintien de l'autonomie) : 3168, boulevard Cartier Ouest, Laval - **jumelé avec l'école Saint-Norbert**

« *Laval en marche* est un événement qui porte des messages importants, à savoir que marcher est l'un des meilleurs moyens de rester en santé et qu'il est toujours important de viser la bientraitance dans nos relations avec autrui et, particulièrement, avec nos aînés. La bientraitance est un levier complémentaire pour prévenir la maltraitance », indique Isabelle Tremblay, coordonnatrice spécialisée à la lutte contre la maltraitance envers les aînés au Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de Laval.

Toute la communauté lavalloise s'implique

Comme les années précédentes, plus d'une trentaine de partenaires et d'organisations collaborent et participent à l'événement : organismes communautaires, résidences privées pour aînés, CHSLD privés, écoles, CISSS de Laval et Ville de Laval. Plusieurs élus de différents paliers ont confirmé leur présence et marcheront avec les participants. Rappelons que cette marche est organisée pour souligner la Journée mondiale de lutte contre la maltraitance des personnes âgées.

Pour plus d'informations, visiter le site Internet du CISSS de Laval au www.lavalensante.com.

À propos des partenaires

Depuis 7 ans, les partenaires du CCMVL organisent l'événement *Laval en marche* pour la bientraitance des personnes âgées. Le comité tient à remercier le CISSS de Laval, la Ville de Laval, l'AQDR Laval-Laurentides, DIRA-Laval, le CATAL, l'APARL, le Centre Communautaire Le Rendez-Vous des Aîné(e)s et les écoles participantes du Centre de services scolaire de Laval.

Renseignements

Ligne médias | Direction adjointe des communications et des relations publiques, CISSS de Laval
450 978-8608 | communications.cissslaval@ssss.gouv.qc.ca